

Gimnasia estrena casa

Sofía Gómez y Jorge Vega, embajadores



Se invirtieron 114 mil 497 dólares (Q873 mil 612) para la construcción del recinto.

TEXTO Y FOTO • ALEX JACINTO

En medio de un ambiente de entusiasmo fue inaugurado el nuevo Salón de Entrenamiento para Gimnasia Artística, el cual está ubicado en las instalaciones del Parque Erick Barrondo, el cual abrirá sus puertas para albergar la preparación de los nuevos atletas nacionales que practican la disciplina.

Con la iniciativa de la Fundación Olímpica Guatemalteca y el proyecto Enlace entre Barrios (Hood Links), patrocinado por el Gobierno de Japón por medio de



Las niñas aspiran a ser como la gimnasta Sofía Gómez.

su Embajada en Guatemala, el sitio cuenta con los aparatos oficiales para la práctica de la gimnasia, entre los que destacan la viga de equilibrio, trampolín, barras asimétricas y la alfombra para los ejercicios de piso.

El acto fue desarrollado en presencia del ministro de Cultura y Deportes, Dwight Pezzarossi, y del embajador japonés Eiichi Kawahara, entre otras personalidades de Gobierno y de la iniciativa privada.

“Las puertas están abiertas para quienes quieran practicar el deporte”, manifestó Pezzarossi.